



Schwäbisch Gmünd, 02.02.2023  
Gemeinderatsdrucksache Nr. 004/2023

Vorlage an

**Gemeinderat**

zur Beschlussfassung

- öffentlich -

**Zustimmung zur Wahl des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters  
der Feuerwehr Schwäbisch Gmünd – Abteilung Innenstadt**

**Beschlussantrag:**

Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Herrn Oberbrandmeister Achim Kiefer, Ramnestweg 21, 73529 Schwäbisch Gmünd zum Abteilungskommandant und Herrn Oberlöschmeister Patrick Barth, Roßgäble 3, 73525 Schwäbisch Gmünd zum stellvertretenden Abteilungskommandant der Feuerwehr Schwäbisch Gmünd, Abteilung Innenstadt zu.

**Sachverhalt und Antragsbegründung:**

In der Hauptversammlung der Feuerwehr Schwäbisch Gmünd, Abteilung Innenstadt am 27. Januar 2023 wurden Oberbrandmeister Achim Kiefer und Oberlöschmeister Patrick Barth auf fünf Jahre zum Abteilungskommandant und Stellvertreter gewählt. Der bisherige Amtsinhaber Hauptbrandmeister Wolfgang Munk stellt sich nicht mehr zur Wahl.

Beide erfüllen die feuerwehrtechnischen Voraussetzungen für ihr Amt.

Nach § 8 des Feuerwehrgesetzes Baden-Württemberg bedarf die Wahl des Abteilungskommandanten und des stellvertretenden Abteilungskommandanten der aktiven Feuerwehrabteilung der Zustimmung des Gemeinderats.

Wir bitten daher, dem Beschlussantrag zuzustimmen.